



1) Une fin d'année sportive, créative et ludique

Une dizaine de jeunes de l'IME-SESSAD Pays de Colmar a participé à la troisième édition du **Soli-run's**, organisée le dimanche 16 juin, à la base nautique de Colmar par Course Horizon. A cette occasion, ce sont plus de 120 participants en situation de handicap qui ont pris les départs pour une course ou une marche. C'est toujours une fête sportive, mais aussi un grand **moment de partage et d'émotion** pour les parents et autres accompagnateurs. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine, le 15 juin 2025 !



Les jeunes de l'atelier « **Habilités Manuelles** », encadrés par Anne-Laure K., ont réalisé une **magnifique créature nommée PABLO**. Vous pouvez admirer Pablo lors d'une ballade place de la Cathédrale. Nous remercions chaleureusement la ville de Colmar d'exposer le travail des jeunes du site des Artisans au grand public.

Ci à gauche, les jeunes de l'atelier Habilités Manuelles aux cotés de leur œuvre PABLO



Le jeudi 27 juin, par une belle journée chaude et ensoleillée, le groupe Mercure des Catherinettes **a célébré la fin d'année scolaire** au **Parc du Petit Prince** à Ungersheim. A cette occasion, les jeunes ont pu rencontrer le Petit Prince accompagné de ses amis. Ils ont également pu profiter des nombreuses attractions et spectacles du parc.

Ci à droite, les jeunes du groupe Mercure au Parc du Petit Prince



Le 20 juin, le groupe Terre des Catherinettes était de sortie à la **Montagne des Singes**. Ils ont assisté au nourrissage des singes. La journée s'est poursuivie par un pique-nique sur les aires dédiées du parc pour un moment de partage convivial et entre les gouttes ! Nous remercions tous les accompagnants présents

Ci à gauche, les jeunes du groupe Terre avec leurs accompagnants, professionnels, parents.

2) Les jeunes du groupe PRAC exposent à la Résidence de l'Ange



Le 4 juillet, le groupe PRAC des Artisans exposait à la **Résidence de l'Ange de l'association Amaelles**, le résultat de 2 ans de partenariat. En lien avec les résidents de la structure, les jeunes ont construit et appris l'évolution des modes de vie depuis l'époque des grands-parents et arrière-grands-parents, dans une construction de **liens intergénérationnels**. Ce projet, mené par Muriel B. et Imane A. s'inscrit dans la découverte du monde, de l'évolution et la notion du temps qui passe.

Les jeunes du groupe PRAC, les résidents de la Résidence de l'Ange et les professionnels de l'IME se réunissant pour le temps convivial d'exposition



3) Colmar, ville artistique et culturelle



Sept jeunes des artisans accompagnés de Mathis M. et Gino F. sont partis à la rencontre de **lieux artistiques et culturels** dans Colmar.

Leur visite a commencé par un mur d'expression, laissé libre par la ville pour des graffitis, les jeunes n'y étaient pas indifférents : « c'est bien pour décorer Colmar » (Anaïs), « ça amène de la joie » (Medhi), « c'est beau ça me fait penser à la France » (Ayoub). Ils ont ensuite continué par le **Musée du Jouet**, les jeunes ont pu y découvrir des jouets de toutes les époques, et essayer des jeux de société de grande taille mis à disposition.

La pause déjeuner dans un parc de la ville avec de grands espaces verts a particulièrement plu aux jeunes : « ça m'a fait du bien de voir la nature, les cochenilles » (Jeanne), « ça fait du bien de voir d'autres personnes » (Kélian)

Pour clôturer cette sortie, le groupe a découvert une exposition à l'**Association Léopard** sur les projets qu'ils ont mené avec différents partenaires (milieu carcéral, écoles, associations,...). « Ces images m'inspirent un monde plein de magie. » (Kélian). Justine R. (Chargée des actions culturelles du Léopard) a pu leur expliquer les projets menés cette année et nous a rappelé son envie d'en créer de futurs avec l'IME-SESSAD Pays de Colmar !



4) La nature et les animaux !



Durant l'année, les jeunes de l'unité structurée ont pu profiter d'une vingtaine de temps de rencontres avec les animaux à la Ferme de la Bassette. Ce travail mené a permis aux jeunes des opportunités d'ouverture à la nature, **d'éveil aux sens**, de contact avec de nombreux animaux (cochons, chèvres, chevaux, chiens, chats etc.) et de sortie au grand air ! Ce projet ambitieux a été une grande réussite pour tous les jeunes.

Les jeunes des unités structurées, donnant à manger ici aux cochons de la ferme

Le chiffre du mois !

6 200

C'est le nombre de kilomètres parcourus sur six mois par nos 4 véhicules 9 places, témoins des sorties effectuées par les équipes au bénéfice des jeunes ! D'autant que de nombreuses sorties sont effectuées en transport en commun !

5) Focus sur un professionnel

L'**Assemblée Générale (AG) d'ARSEA** s'est tenue le 28 juin, présidée par Monsieur RICHERT. L'occasion de dresser le bilan de l'année écoulée, de communiquer sur les projets associatifs nombreux, et la dynamique engagée dans les établissements. Rémy Sihler cuisinier aux artisans, retraité depuis juillet 2023, s'est vu décerner la médaille Grand Or par Patricia W. (Responsable Administratif et Gestion) et Monsieur Depierre-Bassanelli (Directeur), qui a souligné le sérieux, et l'engagement de Monsieur Sihler pendant toute sa carrière à l'ARSEA. Belle et heureuse retraite !



6) L'heure des vacances !



Le 16 juillet, l'année s'est terminée par un **moment festif et convivial** sur les deux sites de l'IME !

Sur le site des Artisans, c'était **tartes flambées** au menu du déjeuner, préparées par le chef cuisinier. Nous remercions particulièrement les jeunes et les professionnels de l'atelier culinaire et JEV investis dans la réussite de l'événement.

Sur le site des Catherinettes, c'était **barbecue** préparé par Jean-Louis B., le chef cuisinier. Nous remercions particulièrement les jeunes et les professionnels des groupes Mercure et Pluton pour l'organisation d'un bar à jus de fruit, les décorations. Le repas était agrémenté de musique pour accompagner les déhanchés des petits et grands !



L'occasion de fêter les vacances et de se quitter dans la bonne humeur ! La rentrée est fixée le 21 août.

7) A venir ...

Nos partenaires et notamment la Ville de Colmar, le Musée Unterlinden, la Comédie de Colmar, Le Léopard, L'Association Tôt ou T'Art proposent durant l'été de nombreux projets accessibles à tout public. N'hésitez pas à prendre contact pour vos sorties estivales !

Si vous avez des informations, des suggestions, des remarques (et encore mieux : des photos !), contactez Gaetan ERNOTTE au 06.82.16.56.36 (ou par mail gaetan.ernotte@arsea.fr).

Très belles vacances à toutes et tous !

Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique